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今回初参加となりました。平和行進では沢山の方達の声が聞けました。参加して第

一に思った事が自分の知識不足な事がとでも多くテレビでしか見た事、聞いた事がな

い事がとてもあり、今も現在進行形軍備増強をしているのにとても驚きました。自分

の中では日本は戦争しない国と思い防衛の事ばかりなのかと思っていましたが、沖縄

ではミサイルの発射台が各諸島に次々に配備されているのが現状だと知り驚きまし

た。それに対し全港湾沖縄支部の方々は港を使わせない反対運動などを積極的に行い

現に使わせない事を実現させています。団体としての団結力の強さが凄い伝わって来

ました。 

また、13日に平和行進の活動に参加させてもらいましたが、全港湾が先頭に立って

盛り上げて行く流れでした。シュプレキコールもさせて頂きとても貴重な体験をさせ

て頂きました。塩釜支部の若い熱い気持ちを伝えられた事がとても良かったです。県

民集会での団長の熱い言葉、ゆく(嘘)止力(抑止力)には負けない！などの言葉も聞けて

笑いを取りながらも集会を鼓舞していました。 

4日間通して戦争の悲惨さ、徴兵された方達の扱い、当時の政府の強要性など今



まで触れた事のないワードが沢山出てきて戦争への考え方が変わりました。知らない

怖さ、悲惨さ、無力さなど戦争反対を改めて思う事が出来て本当に良かったと感じま

す。 

最後になりますが、全港湾の組合の皆様と交流会全国の方を沢山のお話しが出来、自

分が働いている港の状況、仕事内容など聞けて今後の仕事内容などに活かせれば行け

ればと思います。 

 

 


